

# APDESI

## Supendi Ruhan, Ketua Ormas KUDBB Kalteng: Selamat Hari Kemerdekaan RI 79 Tahun

Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.APDESI.ID](http://PALANGKARAYA.APDESI.ID)

Aug 16, 2024 - 06:36



*Supendi Eden G Ruhan, Ketua KUDBB Kalteng*

PALANGKA RAYA - Dalam rangka memperingati hari ini kemerdekaan Republik

Indonesia yang ke - 79 Tahun pada tanggal 17 Agustus 2024.

DPP Ormas Kerukunan Utus Damang Bahandang Balau Provinsi Kalimantan Tengah (KUDBB Kalteng), menyingkapi dan merayakan hari bersejarah bangsa Indonesia, dengan melakukan kegiatan positif.

Supendi Eden G Ruhan, ketua umum DPP Ormas KUDBB Kalteng, menyampaikan bahwa pentingnya bagi setiap anggotanya untuk memahami arti sebuah kemerdekaan yang diraih oleh para pahlawan - pahlawan yang telah gugur di medan pertempuran.

Selain nyawa sebagai taruhan untuk mendapatkan arti sebuah kemerdekaan, harta benda juga tidak bisa di nilai kan berapa mahal nya sebuah kemerdekaan.

"Dimomen sejarah ini dan atas nama Ormas serta seluruh anggota pengurus KUDBB Kalteng, Dirgahayu ke 79 tahun Republik Indonesia," kata Supendi menyampaikan.

Salah satu keturunan dari tokoh Legendaris Damang Bahandang Balau ini yang berasal dari DAS Barito, dalam zamannya adalah seorang kepala adat masyarakat dayak yang sangat disegani dan dihormati.

Disebutkan sebagai Damang, yang memiliki kelebihan tersendiri dari sesamanya dan arif serta bijaksana dalam memimpin rakyatnya saat itu.

"KUDBB mengambil pilosofi dari sosok Damang Bahandang Balau, dalam kehidupan sosial," imbuhnya.

Supendi, mewakili segenap anggota dan pengurus Ormas KUDBB Kalteng, mengucapkan kepada seluruh masyarakat Indonesia, "Selamat Hari Kemerdekaan ke 79 tahun Republik Indonesia".

Dan harapannya semoga di tahun politik ini , Kalimantan Tengah khususnya jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) tanggal 27 November 2024 nanti bisa berjalan Damai dan tentram.

" Siapapun nanti yang terpilih sebagai pemimpin di Kalteng, bisa membawa perubahan menuju kesejahteraan bagi masyarakatnya," ungkap Supendi menyampaikan. ///